

## SUMMARY

# HUBUNGAN KEPADATAN LALAT DENGAN KEJADIAN DIARE PADA BALITA DI PENGOLAHAN HASIL PERIKANAN TRADISIONAL (PHPT) MUARA ANGKE KELURAHAN PLUIT JAKARTA UTARA TAHUN 2016

Created by MUHAMMAD YAMIN

**Subject** : lalat, diare, pengolahan hasil perikanan

**Subject Alt** : flies, diarrhea, fish processing

**Keyword** : Lalat;Diare; Balita

### Description :

Kejadian Diare pada balita di PHPT Muara Angke menunjukkan angka yang tinggi setiap tahunnya, sehingga perlu untuk dilakukan analisis mengenai faktor yang mempengaruhi kejadian diare di PHPT Muara Angke, salah satu faktor nya adalah kepadatan lalat. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Cara pengambilan data adalah dengan menyebarkan kuesioner, dengan jumlah sampel 75 jenis. Penelitian ini memperlihatkan bahwa angka kejadian Diare pada Balita yang tinggal di PHPT Muara Angke tinggi. Hal ini dapat dilihat dari belum adanya kesadaran dari pihak keluarga untuk menciptakan hidup yang lebih bersih dan lebih sehat lagi. Hasil dari perhitungan chi square menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara kepadatan lalat dengan kejadian diare pada balita yang tinggal di PHPT Muara Angke. Penulis menunjukan sebaiknya masyarakat khususnya keluarga yang mempunyai balita yang tinggal di PHPT Muara Angke menerapkan gaya hidup yang lebih bersih dan sehat lagi yaitu dengan rajin membersihkan rumah, jamban, menjaga kebersihan diri sendiri dan juga keluarga, memberikan makanan yang sehat dan bergizi kepada balita dan juga anggota keluarga lainnya.

**Contributor** : Devi Angeliana

**Date Create** : 22/03/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-\_201231121

**Collection** : \_201231121

**Source** : Undergraduate Theses of Public Health

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Ilmu kesehatan

**COverage** : Civitas Akademi Universitas Esa Unggul

**Right** : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

### Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor